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СЛОВО, ЗОВУЩЕЕ
К ДЕЙСТВИЮ

Много перемен произошло в нашей стране за последние

два-три года. Пришли иные времена, настала пора преоб-
разования. И печать как раз и стала тем инструментом, ко-

торый помог зримо очертить наиболее уязвимые места в по-

литике, экономике, идеологии, других сферах. Появились сот-

ни новых изданий. Некоторые считают, что газет стало слиш-

ком много, другие говорят о том, что их не хватает. У каж-

дого на это свой взгляд. Наверно, так и должно быть, ведь

каждый человек на страницах печатного органа ищет что-то

свое. Читатель сам определит, что ему нужнее, что по сердцу.

Наш сланцевский читатель, беря в руки газету, давно уже

заметил, что рядом с названием «Знамя труда» стоит «Обще
ственно-политическая газета. Учредитель — Сланцевский го-

родской Совет народных депутатов». Изменение это продикто

вано временем, принципиальной позицией журналистов. Это
Означает, в первую очередь, расширение кругозора, тематики,

отражение разнообразных мнений в многоцветной палитре

наших дней.
Работать нам, журналистам, сложно и ответственно, тем

более сейчас, когда общественно . политические процессы в

стране, в каждом ее регионе идут в борении страстей, порой в

столкновении различных интересов. Мы предоставляем право

высказаться на страницах газеты демократам, коммунистам,

простым рядовым труженикам. И если выступление задело

душу, человек откликнется на него. Вот, к примеру, накануне

Дня печати пришло письмо от участницы Великой Отечест-
венной войны, ветерана труда, коммуниста Горбуновой, кото-

рая пишет: «Благодарю всех за статьи в газете «Знамя тру.'
да» от 20 апреля, посвященные 121-й годовщине со дня рож-

дения Владимира Ильича Ленина. Особенно за выступление

о Ленине «Мифы и реальность». Прошу через газету пере

дать большое спасибо всем авторам, давшим интервью по этому

поводу».

Сегодня у газеты учредитель — Совет, тем не менее никто

не вправе, если это не оговорено Законом, обязать нас опубли-
ковать материал, который редакция по тем или иным причи-

нам не считает нужным выносить на широкий круг обсужде-
ния. И наоборот — никто не может запретить публикацию.

Многое изменилось за годы перестройки, но по-прежнему

сотрудничают с коллективом газеты «Знамя труда» рабочие и

сельские корреспонденты, которые на протяжении многих лет

помогают газетчикам держать сланцевчан в курсе событий,
происходящих в городе и районе.

5 мая, в День печати, в редакции прошло собрание, на него

были приглашены активные авторы газеты. Вы, дорогие чи-

татели, знакомы с ними по их выступлениям. Многие публика-
ции оставили след и в вашем сердце. Кто не знаком с рас-

сказами и стихами Г. П. Плахотнюк и И. Ф. Шарнна, с об-
зорами новинок журналов и литературы С. А. Шиповой, проб-
лемными статьями по экологии В. И. Волковой, критическими

корреспонденциями И. В. Степанова, Т. И. Цветковой, В. П.
Кальхерта, краеведческими материалами Е. Н. Петрова, Н. Д.
Симченкова и многих, многих других.

Исходя из новых, отвечающих времени представлений о

роли и месте печати в нашей жизни, мы по-прежнему не забы-
ваем о письмах. Ибо без читательский почты газета слепа и

глуха. Журналисты помогали и всегда будут помогать тем,

кто в этом остро нуждается.

День печати — праздник не только журналистов, но и всех

тех, кто помогает выходить газете в свет: рабочих и сельских

корреспондентов, полиграфистов, тех, кто доносит до народа

правду и своим словом зовет к действию.

ПЕРВОМАЙСКАЯ ДЕМОНСТРАЦИЯ В СЛАНЦАХ
1 мая в Сланцах состоялась

праздничная демонстрация. По
улицам города в первомайских
колоннах прошли учащиеся
сланцевских школ, техникума,

ПТУ-15, коллективы промыш-

ленных предприятий, строитель-
ных организаций, автотран-
спортных предприятий, город,

ского торга, комбината общест-

венного питания, медицинского
объединения. Вновь приняла
участие в праздничной демонст-
рации сланцевская группа «Де-
мократической России».

Демонстрантов приветствова-
ли председатель городского Со-
вета народных депутатов Я. Я.
Богданов, председатель гор-
исполкома А. П. Полторанин,

первый секретарь ГК КПСС
В. П. Нагин.

На праздничной демонстра-
ции в Сланцах присутствовал
народный депутат РСФСР по
Лужскому избирательному ок-

ругу № 142, председатель Ле.
нинградского областного Совета
народных депутатов Ю. Ф.
Яров.

В Стар ополье —

кабельное телевидение

*к<?еж%i
Центральная усадьба совхоза

«Старопольский» — Старополье
— .стала первым населенным
пунктом в районе, где построе-
на кабельная система телевиде-
ния. В конце апреля малое
предприятие «Сланцевское ка-
бельное телевидение» проводи-
ло одни из последних работ по
технической наладке системы,
теперь за предприятием оста-

лась наладка телевизоров або-
нентов на качественный прием
всех пяти программ телевиде-

ния.

Еще больше года назад в

Старополье большинство людей
смотрели лишь одну из всех те-

левизионных программ, да и то

лишь те, у кого были настрое-
ны антенны. После работ, про-

веденных кооперативом «Эк-
ран» прошлой зимой, поселок

стал смотреть все основные

программы, как и в городе. И
вот теперь центральная усадь-
ба, кроме всего прочего, будет
в ближайшем времени смотреть

программы собственного кабель-
ного телевидения.

— Идея строительства ка-
бельной системы в Старополье
возникла на той основе, что

людям после работы нужен от-
дых на досуге, — рассказал

директор совхоза В. П. Ильин.
— Конечно, наш совхоз на се-

годняшний день не из передо-
вых, трудное положение в фи-
нансовом отношении. Тем не

менее мы нашли резервы, за-

ручились помощью наших .ле-

нинградских спонсоров и на-

шли средства для этого строи-

тельства. Были рабочие собра-
ния в коллективе, и люди в

основном поддержали нас в

этом деле.

Обустройство единой кабель-
ной системы в Старополье обо-

шлось совхозному бюджету в

45 тысяч рублей. Кроме этого,
директор Владимир Петрович
Ильин по согласованию с ма-

лым предприятием «СКТВ» на.

мерен установить на централь-

ной усадьбе совхоза спутнико-

вую антенну, с помощью кото-

рой жители Старополья смогут

принимать программы европей-
ского телевидения.

Число абонентов, включен-

ных в систему кабельного кана-

ла, насчитывает около 300.

Подсчеты показывают, что соб-

ственный телевизионный канал

сможет окупить себя в течение

3 — 5 лет. Администрация сов-

хоза не намерена взимать с

сельчан установочную плату в

размере 30 рублей, как это вез-

де принято. Абоненты за про-

смотр программ кабельного те-

левидения будут платить 8
рублей ежемесячно — по се-

годняшним ценам размер не

такой уж и большой. Единст-
венная техническая сложность,

которую придется преодолеть

администрации совхоза, будет
состоять в том, чтобы постоян-

но контролировать подписчиков

коммерческого канала, регули-

ровать подключение и отклю-

чение желающих смотреть ви-

деоканал и тех, у кого такого

желания не будет.

Обычна ситуация, когда

сельские жители в том или ином

отношении иногда завидуют го-

рожанам, предъявляют спра-

ведливые требования на нерав-

ные условия жизни, труда и бы-
та. Сегодня горожане могут

позавидовать жителям Старо-
полья.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Ждем на встречу

9 мая в 13 часов в Доме

культуры горняков состоится

праздничная встреча фронтови-
ков, блокадников и вдов погиб-

ших воинов. Вы сможете отдох-

нуть и побеседовать со своими

товарищами за чашкой чая, по-

слушать любимые песни, потан-

цевать. Если сюда придут гар-

монисты, балалаечники, ложка-
ри, песенники и частушечники,

то праздник от этого только

выиграет.

Новый магазин

Сейчас, когда опустели пол-

ки наших магазинов, нужные

вещи, особенно для детей, при-

обрести стало проблемой. В

нашем сланцевском райпо по-

думали, как можно решить этот

вопрос, хотя бы частично, и во г

буквально на днях в магазине

№ 20 райпо в д. Гостицы от-

крылся комиссионный отдел. В

отделе покупатели смогут подо-

брать для ребенка пальтишко,

ползунки, есть «разновозраст-

ные» обувь, верхняя одежда.

Прием вещей на комиссию

производится во вторник и сре-

ду, деньги за проданную вещь

можно получить в четверг.

Заведующая магазином С. П.

Глушенкова и продавец Г. П.

Трофимова прошли подготовку

в работе с этими вещами в ко-

миссионном магазине горторга.

ЗЕМЛЯ И ЧЕЛОВЕК НА НЕЙ

ВЕСЕННИЕ ЗАБОТЫ САДОВОДОВ
Сложную весну переживают

члены садоводческого товари-

щества «Здоровье», притулив-
шегося на гдовской земле, у

самой границы Ленинградской
области. Благодатное место.

Чудское озеро. Исток реки Нар-
вы, спешащей в Балтийское
море. На другом, более высо-

ком берегу, Эстония, сосновые

боры рядом с золотистыми и

нежными песчаными пляжами.

Думал ли кто, начиная соз-

давать в 1983 году зону ак-

тивного отдыха, что придется

больше мечтать не о рыбной
ловле, походах за грибами и

ягодами, плавании на лодках,

прогулках по лесу и озеру, ка-

танию на финских санях по

льду, а о том, как обеспечить
себя в достатке картошкой, ка-

пустой, другими овощами,

фруктами, яйцами, мясом, мо.

лочными продуктами? Пожа-

луй, нет! Рассчитывал ли кто-

нибудь, что придется строить

крольчатник, курятник, поме-

щения для свиней и коз, а так-

же гадать, где пасти животных,

накосить сена, купить комби-
корма, приобрести для выращи-

вания молодняк, обеспечить
скотину корнеплодами и зер-

ном? Уверен, об этом и думать

никто не пытался. Как быстро
все изменилось!

...Час езды из Сланцев до

«Здоровья». Столько же обрат-

но. Четыре рейса в будние дни.

Вдвое больше в пятницу, суб-
боту, воскресенье. И в каждом

автобусе идет митинг с одними

вопросами: «Куда все делось?
Что дальше будет?».

Ведь мы после Великой Оте.

чественной войны первыми в

мире через два года отменили

карточки на продовольствие. До

1962 года страна не покупала

хлеб и картошку за границей.

В крупных городах в эти годы

продавалось без очередей боль,

ше десятка видов различной
колбасы, сыра и рыбы, разного

рода копченостей.

(Окончание на 3-й стр.).

Сев требует темпов
— Обстановка в хозяйстве

у нас нормальная, рабочая,
— говорит главный агроном

совхоза «Аврора» О. А.
Званцев. — Но отставание

от графика полевых работ
нынче значительное. Подвел
апрельский снегопад, да по-

сле него еще несколько дней
почва подсыхала.

В последних числах апре-

ля начался сев овса во вто-

рой бригаде совхоза. На 5
мая засеяно уже 100 гекта-

ров, но предстоит засеять

еще 50 гектаров овса и 50
гектаров ячменя. Сев ведет

здесь опытный, надежный ме-

ханизатор И. Т. Мозгов. Все
100 гектаров, отведенные

под овес в первой бригаде
совхоза, уже засеяны. Начи-
нается сев однолетних куль-

Т УР- Здесь отлично трудит-
~ся Н. А. Байков, также

опытный механизатор, с

большим стажем.

Уже посеяна морковь. ны-

не под нее отведены 3 гек-

тара, что меньше, чем бы
ло в прошлом году. Но об-
щая площадь под овощами

не сократится за счет увели-

чения посевов репы, столо-

вой брюквы. В двух тепли-

цах выращена рассада ка-

пусты. Посадка картофеля
ныне тоже запаздывает дней
на десять и начнется не

раньше середины мая.

Не убавил нынешний год

и других трудностей. По-

превшему ощущается не-

хватка запчастей для техни-

ки. Не приходится говорить

и о серьезной помощи горо-

жан. Только райагропромхи-
мия направила в совхоз не-

большой отряд, который ПО-

МОГ на внесении органики,

минеральных удобрений.
с. Федорова.
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РЕШЕНИЕ
6-й СЕССИИ 21 СОЗЫВА СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ПО ОТЧЕТУ О РАБОТЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИ-
ТЕТА СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОД.
НЫХ ДЕПУТАТОВ В 1990 ГОДУ.

Сланцевский городской Совет
народных депутатов РЕШИЛ:

1. Отчет о работе Исполни-
тельного комитета Сланцевско-
го городского Совета народных

депутатов в 1990 году принять
к сведению, отметив, что испол-

комом не в полной мере
использованы предоставленные

ему полномочия.
2. Поручить горисполкому:

2.1. Плановой комиссии обе-
спечить своевременную разра-
ботку прогноза функциониро-
вания района на 1992 год и до
01.07.91 представить в прези-

диум городского Совета народ-

ных депутатов.

2.2. Проработать и подгото-

вить предложения по реоргани-

зации структуры ПО «Сланцы-
жилкомхоз», ХДРСУ с целью

повышения качества и эффек.
тивности работы и представить
их до 01.05.91 в президиум

горсовета.

2.3. Провести перерегистра-

цию малых предприятий до

01.07.91.
2.4. Обеспечить выполнение

плана первоочередных меро-

приятий, утвержденных на сес-
сии городского Совета, по за-

щите законных прав и интере-
сов граждан, предприятий, уч-

реждений и организаций в ус-

ловиях перехода к рыночным

отношениям.

Рассмотреть вопрос о созда-

нии городского фонда социаль-

ной Защиты для оказания по-

мощи слабо защищенным слоям

населения на очередной сессии

городского Совета народных де-

путатов.

2.5. В целях защиты мало-

имущих слоев населения при-

нять конкретные меры по реа-

лизации программы «Забота»,
до 01.05.91 внести дополнения

в программу с учетом меро-

приятий областной программы.
В установленные сроки обе-

спечить реализацию Закона о

государственных пенсиях в

РСФСР.
До 01.01.92 решить вопрос

о назначении и выплате пенсий
и пособий с применением вы-

числительной техники (по мес-

ту жительства пенсионеров).
2.6. Рассмотреть на очеред-

ной сессии горсовета ход вы-

полнения решения 2-й сессии

городского Совета народных де-

путатов по улучшению .право-

порядка, борьбе с преступ-

ностью и укреплению безопас-
ности движения в районе.

2.7. Разработать до 01.07.91
бюджетную политику в районе
на 1992 год в соответствии с

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

действующим законодательст-
вом и представить президиуму.

3. Исполкому горсовета

(т. Полторанин) совместно с по-

стоянными комиссиями по на-

родному образованию и культу-

ре (Глобин), по делам молоде-

жи и спорту (Капустин) до

01.08.91 проанализировать ход

выполнения решения 9 сессии

(20 созыва) «О задачах Советов
народных депутатов по обеспе-
чению перестройки системы на-

родного образования» и внести

на очередную сессию горсовета

предложения по необходимой
корректировке и дополнениям

принятого решения и утвержден-

ных мероприятий.
4. Исполкому городского Со-

вета народных депутатов сов-

местно с постоянными комис-

сиями горсовета по аграрным

вопросам и продовольствию

(Антонов), по планированию,

финансам, ценам и кооперати-

вам (Лахно) подготовить все-

сторонний анализ и внести кор-

ректировку в программу «Са-
мообеспечение». Рассмотреть
на заседании президиума до

01.06.91. Информацию предо-

ставить народным депутатам на

Дне депутата.

5. Исполкому горсовета (Пол-
торанин) в целях улучшения

снабжения горожан продуктами

питания изыскать возможность

и передать помещение под мага-

зин для райпо в городе Сланцы.
6. Контроль за выполнением

решения возложить на постоян-

ные комиссии горсовета.

Я. БОГДАНОВ,
председатель городского

Совета народных депута-

тов.

ОБ УПОРЯДОЧЕНИИ ПРОПИСКИ

ГРАЖДАН В ГОРОДЕ СЛАНЦЫ
В соответствии с постанов-

лением Комитета Конституци-
онного надзора СССР от

26.10.90 «О законодательстве
по вопросам прописки граж-

дан», с целью упорядочения

прописки граждан в городе

Сланцы установить, что:

1. Прописка граждан в горо-

де Сланцы в случаях, установ-

ленных п. 1 — 3 постановления
Совета Министров СССР от

28 августа 1974 года № 678
«О некоторых правилах пропи-

ски граждан», осуществляется

паспортным столом Сланцев-
ского отдела внутренних дел

самостоятельно без получения

предварительного разрешения

от исполкома Сланцевского го.

родского Совета народных де-

путатов. (Выписка из постанов-

ления Совета Министров СССР
от 28 августа 1974 года № 678
прилагается).

2. В исключительных слу-

чаях, не предусмотренных п.

1 — 3 указанного постановления

Совета Министров СССР, раз-

решение на прописку в городе

Сланцы может быть дано ко-

миссией горисполкома по воп-

росам прописки (председатель
комиссии — первый заместитель

председателя горисполкома
Г. А. Кенюхов).

3. Обратить внимание работ-
ников паспортного стола Слан-
цевского отдела внутренних дел

и жилищно-эксплуатационных
участков на то, что в случаях

необоснованного отказа гражда.

нам в прописке или выдаче не-

обходимых для прописки доку-

ментов действия соответствую-

щих должностных лиц могут

быть обжалованы в судебном
порядке в соответствии с Зако-
ном СССР «О порядке обжало-

вания в суд неправомерных дей-
ствий органов государственного

управления и должностных лиц,

ущемляющих права граждан».

4. Настоящее распоряжение
довести до сведения жителей

Сланцевского района путем

опубликования в газете «Знамя
труда».

А. ПОЛТОРАНИН,
председатель исполкома.

ВЫПИСКА ИЗ ПОСТАНОВЛЕНИЯ СОВЕТА МИНИСТРОВ

СССР ОТ 28 АВГУСТА 1974 ГОДА № 678 «О НЕКОТОРЫХ

ПРАВИЛАХ ПРОПИСКИ ГРАЖДАН»

Шоферы — народ разъ-
ездной, в течение рабочего
дня собрать людей практиче-
ски невозможно, поэтому

было неудивительно, когда
рабочие сланцевского произ-
водственного объединения
грузового автотранспорта
назначили проведение ми-
тинга на своем предприятии
в 8 часов утра.

Слово «митинг» для данного
случая может быть и не
очень подходило, потому как
проходил он в красном угол-
ке филиала объединения.
Митинговым по сути было
содержание собрания: люди
решили поддержать требова-
ния Федерации независимых

профсоюзов России об отме-
не 5-процентного и 1-про-
центного налогов, о снятии
всяких ограничений с роста

заработной платы. На ми-
тинг был приглашен пред-
седатель исполкома А. II.
Полторанин, однако он при-

ехать не смог, и на собрание
коллектива объединения при-
шли заместитель председа-

теля городского Совета на-
родных депутатов А. П. Топ-
чанюк и секретарь городско-
го комитета КПСС В. П. На-
ги н.

Состоялся эмоциональ-

ный и деловой откровенный
разговор о сегодняшних про-

Митинг— в 8 утра
КОНФЛИКТНАЯ СИТУАЦИЯ

блемах жизни города и объ.
единения грузового авто-

транспорта, о налогах, о це-

нах, об отношении горсове-

та к этим вопросам. С всту-

пительным словом выступил

председатель совета трудо-

вого коллектива предприятия

С. А. Тимофеев, говорили

рабочие, выступили и отве-

тили на вопросы собравших-
ся А. П. Топчанюк и В. II.
Нагин.

А. П. Топчанюк принял

требования рабочих объеди-

нения и пообещал рассмот-

реть их на ближайшем засе-

дании президиума горсовета

и дать ответ. Было также

принято предложение об об-
разовании комиссии для пе-

реговоров рабочих с горсо-

ветом и вышестоящей орга-

низацией объединения —

концерном «Ленавтотранс».
По результатам митинга бы-
ла принята резолюция с пе-

речислением требований ра-

бочих в поддержку Федера-
ции независимых профсою-
зов России, которая будет
отправлена в обком проф-
союзов.

Всех участников митинга

удивил тот факт, что в ра-

боте собрания не пожелал

принять участие директор

объединения В. П. Исаков.
О проведении митинга и о

требованиях рабочих он

знал, однако во время са-

мой встречи находился на

территории предприятия и

не отреагировал на вторич-

ное приглашение рабочих.
То ли потому, что посчитал

несерьезной идею и тему

разговора, то ли потому, что

ему нечего было сказать и

ответить людям. Кстати, это

уже не первый случай на

предприятии, когда В. Г1.
Исаков игнорирует предло-

жения водителей. Таким же

точно образом он не пришел

на два заседания СТК и

профкома. Общественные ор-

ганизации предприятия при-

няли решение, чтобы В. П.
Исаков сам назначил дату

проведения совместного за-

седания, в противном случае

ему будет выражено недове-

рие.

А. ВЛАДИМИРОВ.

В городах и поселках город-

ского типа прописываются не-

зависимо от размера жилой

площади: супруг — на жилую

площадь другого супруга; не-

совершеннолетние дети и подо-

печные — на жилую площадь

родителей и опекунов; совер-

шеннолетние дети, не имеющие

своих семей или имеющие не-

совершеннолетних детей, но не

состоящие в браке, — на 1ки-
лую площадь родителей; роди-

тели — на жилую площадь де-

тей; родные братья и сестры,

не достигшие совершеннолетия

и не имеющие родителей, а

также родные братья и сестры,

являющиеся нетрудоспособны-

ми, независимо от возраста,

если они не имеют своих семей

— на жилую площадь брата

или сестры; военнослужащие,

уволенные из Вооруженных

Сил СССР по окончании сроч-

ной службы, в случаях, если

они были призваны на военную

службу из данного населенно-

го пункта, на жилую площадь,

которую они занимали до при-

зыва на военную службу, либо
на жилую площадь родителей
или других родственников; уво-

ленные в запас или в отставку

военнослужащие сверхсрочной
службы, прапорщики, мичманы

и офицеры Вооруженных Сил
СССР, органов КГБ СССР,

лица начальствующего состава

К 50-летию со дня начала Великой Отечествен

4. Сланцевский район
и Кингисеппское

органов внутренних дел и чле-

ны их семей — на жилую пло-

щадь родственников уволенного

в запас или в отставку или род-

ственников его супруга; лица,

ранее проживавшие в данном

населенном пункте и выезжав-

шие по призыву общественных

организаций на важнейшие

стройки или предприятия стра-

ны или по другим уважитель-

ным причинам, — на жилую

площадь, на которой они про-

живали до выезда; лица, осво-

божденные от отбывания нака-

зания в виде лишения свободы,

ссылки, высылки, а также ли-

ца, с которых сняты ограниче-

ния, вытекающие из условного

осуждения к лишению свободы

с обязательным привлечением к

ТРУДУ либо условного освобсД.

дения из мест лишения свободы

Для работы на строительстве

предприятий народного хозяй-

ства, на жилую площадь за-

илГп МпГ членами их семей
родственниками, с которы-

ми^ проживали до осужде-

Другие лица прописываются
в установленном порядке в го-

родах и поселках городского

типа, если в результате их

вселения размер жилой площа.

ди, приходящейся на каждого

проживающего, не будет мень-

ше нормы жилой площади.

НОИ войны

(Начало в №№ 71, 77, 79).
В Сланцевском районе боль-

ших и длительных боев с не-

мецко - фашистскими войска-
ми не было, только отдель-

ные столкновения. Самое
крупное из них произошло к

нападу от реки Долгая возле

Лосевой Горы 13 июля. В
етой части района фашисты
появились раньше всего. Слан-
цы были оккупированы 18-го,
весь район к 20.

События, происходившие в

Сланцевском районе после

почти беспрепятственного про-

движения немцев со стороны

Гдова, трудно поддаются опи-

санию. Свидетельские пока-

зания сильно расходятся. Это
прежде всего касается 552-го
стрелкового полка 191-й диви-

зии, короткое время разме-

щавшегося в Сланцах. Даже

воспоминания его ветеранов

не сходятся друг с другом. К
тому же воспоминания рядо-

вых и младших командиров не

могут дать полной картины о

дислокации и передвижении

всех его подразделений. На
судьбе полка, видимо, отрази-

лись колебания командования

из-за непрерывно меняющей-
ся обстановки.

Возникают загадки. Одна
из них в отношении деревни

Скамья. В одном капитальном

издании об Отечественной вой-
не говорится, что 191-я
стрелковая дивизия стояла в

момент подхода немцев в Ска-
мье. Звучит по-детски. Как

это дивизия может разместить-

ся в одной деревне? Надо, ви-

димо, понимать так: какое-то

подразделение дивизии стояло

в Скамье. И этому есть

свидетельства местных жителей.
Согласно им в районе дере-

вень Втроя — Скамья стоял

батальон 552-го полка, который
позже отступил по Куландиной
дороге.

Есть и прямое доказательст-

во: на скамейском кладбище
похоронены три бойцы этого

полка. Значит, какое-то столк-

новение с противником было.

К Сланцам так же, как и к

Скамье, немцы подошли 18
июля. П. П. Шерстюк — пу-

леметчик 552-го полка пи-

шет о том, что он принимал

участие в бою на кладбище в

Больших Полях напротив слан-

цевских казарм. Однако по од-

ному свидетельству невозмож-

но представить размах и зна-

чение боя. Скорее всего его

нужно рассматривать как

столкновение фашистов с за-

слоном 552-го полка на окра-

ине Больших Полей.
Но как совместить это со

свидетельствами другого рода?
Они говорят о том, что назван-

ный выше полк в это время уже

был за пределами нашего рай-
она. Так, если верить автору

книжки «Лужский рубеж»
Ю. С. Кринову, в тот же день —

18 июля 552-й полк находил-

ся под Кингисеппом и штаб

его 2-го батальона располагал-

ся в селе Ново-Пятницкое. Ба-
тальон только что вышел из

боя. Если бы Кингисепп от

Сланцев находился ближе, тут

можно было бы что-то понять.

О бое 13 июля у реки Дол-
гой между Стрежином Логом и

Лосевой Горой можно сказать,

ГОД
что это была героическая по-

пытка с помощью одного уси-

ленного батальона 546-го пол-

ка 191-й дивизии остановить по.

ток 41-го мехкорпуса против-

ника, стремившегося выйти для

переправы к реке Луге. Это
был бой в условиях безнадеж-
ности, и за это слава бойцам!

Они настоящие герои, к сожале-

нию, безымянные.
Трудно и неопределенно про-

сматриваются пути отступления

552-го и 546-го полков. В де-

ревне Ложголово находится мо-

гила, в которой похоронен 41
воин из 546-го полка майора

В. П. Якутовича. То, что в пе-

риод о 14 по 16 июля и, мо-

жет быть, позже, в Осьмин-
ском районе в направлении на

Ложголово полк вел бои, пыта-

ясь сдержать отпор врага, не-
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Из редакционной
почты

ВСТРЕЧА
ЧЕРЕЗ ГОДЫ

Благодаря местной газете

«Знамя труда» от 12 апре-

ля 1991 года я встретила

однополчанина по 5-й брига-
де морской пехоты. Это
Иван Тимофеевич Тимофеев.
Оказалось, что виделись мы

и раньше — на встречах ве-

теранов, но не знали, что

оба из Сланцев. Встреча по-

лучилась радостная. По фо-
тографиям и воспоминаниям

нашли много общих боевых
друзей. И нас тоже помнят.
Из Ленинграда — боевые
друзья: Андрей Феоктисто-
вич Ляжко, Нина Ивановна
Арсеньева, Раиса Потапова,
Борис Михайлович Кудря-
шов. Из Ораниенбаума —

Мария Ивановна Неверова,
из города Кирова — Андрей

_ Иванович Золотов. Это те,

которых мы помним хорошо,
с которыми шли в бой пле-

чом к плечу. Встречи бое-
вых товарищей проводятся

каждый год. Бываем вновь
на боевых рубежах Ораниен-
баумского плацдарма, Роп-
ши, на реке Воронке, в кре-

пости Кронштадт. Бои
вспоминать и красочно опи-

сывать вряд ли кто-то из

У нас может, слишком много
- тяжелого выпало на нашу

долю.

Всю войну я провела, сра-

жаясь на Ленинградском
фронте. Одно время получа-

ли на день пол-литра балан-
ды и 75 граммов сухарей.
А перед боем выдавали воб-
лу. Трудно вспоминать о®о
всем этом, военные фильмы
смотреть я и сейчас не могу.
Свой боевой путь я прошла

от санитарки до командира

стрелкового и минометного

расчета.

Наши правительственные

награды говорят о том, что
мы не прятались по блинда-
жам. Как мы воевали, скажут

слова из клятвы моряков-

балтийцев: «Пока бьется на-

ше сердце, пока видят гла-

за, пока руки держат ору-

жие — не бывать фашистам
в Ленинграде».

И горько, что сейчас мы,

солдаты Великой Отечест-
венной войны, отдавшие мо-

л лодость и здоровье за свобо-
ду Родины, нередко слышим

в свой адрес не слова благо-
дарности, а оскорбления.
Люди не хотят помнить о

прошлых бедах, заботясь о

дне сегодняшнем. Но все же

живет надежда, что когда-

нибудь наше общество сбро-
сит с себя тяжелый груз
экономических проблем, и

тогда уже не будет места

обидам ветеранов.

Мария ЖИТНИКОВА,
старший сержант, вете-
ран Отечественной вой-
ны.

(Начало на 1-й стр.).

«Да что говорить о колбасе»,
— возмущается пожилой муж-
чина. И он перечисляет пол-
тора десятка сортов пива, о ко-
торых теперешняя молодежь

не знает, что они существуют,
да и мы, пожилые, забыли о

них.

В застойные годы — годы
повального очковтирательства,

безхозяйственности и пьянства

в магазинах было не пройти по
запруженным торговым площа-
дям холодильниками, электро-

товарами, музыкальными ин-

струментами, в отделах одежды
костюмов, зимних и летних
пальто, плащей было на любой
вкус, в обувных — обуви, в ме-
бельных — мебели, в спортив-
ных — мотоциклов, велосипе-

дов, моторных лодок было пол-

но.

Пусто теперь в наших мага-

зинах. Все по карточкам и та-

лонам. Стыдно за державу.

Такая великая страна и так об-
нищала, хотя порой смотришь

телевизор и удивляешься, да

голодаем ли мы? За круглыми
столами, на сессиях Советов си-

дят больше перекормленные и

зажиревшие академики, докто-
ра наук, кандидаты и коммен-

таторы, депутаты.

Причин хаоса, развала поли-

тики и экономики много и они
разные. Не о них сейчас речь.
Главное, мы плохо, очень пло-

хо работаем. Бастуем, сутками
митингуем, не слушаем друг

друга, а порой назло встав-

ляем палки в колеса перестрой-
ке, не выполняем законы, по-
становления, разумные реко-

мендации. А кое-кто нагнетает

недовольство созданием дефи-
цитов, остановками производст-

ва, Отказами от выполнения за-

даний, согласованных догово-

ренностей.

Не повернулся лицом к де-

ревне и город. А без помощи

горожан земледельцам не спра-

виться с поставленными зада-

чами.

ВЕСЕННИЕ ЗАБОТЫ
САДОВОДОВ

ЗЕМЛЯ И ЧЕЛОВЕК НА НЕЙ

Не все ладится и у нас, садо-
водов. В прошлом году правле-
ние «Здоровья» при активной
помощи директора завода
«Сланцы» Ю. И. Белянина до-
говорилось с совхозом «Слан-
цевский» о передаче земельного
участка площадью 50 гектаров
горожанам — для увеличения и
приобретения новых участков
садоводам и рабочим завода,
тем, кто не имеет дач, для по-
садки картофеля, капусты и
ягодных кустарников. Оказа-
лось же земли всего 18 гекта-
ров. Надо искать г.од пашню
еще 30 гектаров, а может быть,
и вдвое больше. Земля, вроде,
и находится, но время уже

упущено.

.На вновь осваиваемом поле

удалось осуществить мелиора-

тивные работы. А это очень'
важно. Все угодья под пашню

расположены в зоне высокого
уровня грунтовых вод. Даже в

летнюю пору выкопаешь на

полметра или на метр ямку, и
она заполняется водой. Часто в
сырые годы урожай страдает от
переувлажнения, загнивает.

Сейчас на поле тоже сыро.
Техника не может работать, хо-
тя прошлой осенью спилены
все деревья, вырублены кустар-
ники, в основном выкорчеваны

пни, земля вспахана трактором.
Намечалось провести культива-
цию, внести полную норму из-
вестняковой муки и удобрений,
затем пробороновать поле, на-

ездить борозды и раздать зем-
лю. Но сделать это не удалось.
Припоздали, начались морозы,

снегопады.

И все же на днях начнется

дележ земли. Жаль, что как и

во всех новых образованиях,
забыли об инвалидах и участ-
никах Великой Отечественной
войны. Не подумали дать им

участки поближе к своим да-
чам. Они ведь теперь старень-
кие, порой немощные, иногда и

одинокие.

Садоводство «Здоровье», по.

жалуй, одно из лучших в обла-
сти и по расположению, и по

организации дела. Оно еще

строится, хорошеет, следит за

порядком в пределах границ,

наводит лоск, утверждает свой
микроклимат отношений друг к
другу, культуру поведения. Но
есть и изъяны. О них писали
и в местной печати, и в
«Псковской правде», говорили в

выступлениях на собраниях и в
частных жалобах. Много пре-
тензий на несоблюдение эко-
логической дисциплины за пре-
делами садоводства, за его гра-
ницами. Все они справедливы.
Скажем, не безобразие ли, что
берег озера, по которому гуля-
ли раньше отдыхающие на да-
чах и гости, теперь весь в ямах,
перекопан, замусорен сучьями,
банками и другими отходами,
много деревьев повалено трак-
торами и машинами? Куда
спрячешься от следов деятель-

ности людей, берущих песок в
неположенном месте, увозящих

плодородную землю на свои
огороды, складирующих мусор
на берегу водоема, хотя каж-
дую неделю приходит мусор-
ная машина, собирает и увозит
на свалку отходы? Но вина не
только садоводов. Мусор у пля-
жа и дальше за ним — следы
приезжающих на летнюю и
зимнюю рыбалку рыбаков. Бы-

вают дни, когда на берегу стоят
десятки машин, мотоциклов и
автобусов. И весь мусор здесь
от них.

Происходит это потому, что
земледатели — Гдовский район-
ный Совет, Добручинский сель-
совет, местный совхоз не огова-
ривают культуру поведения
тех, кто поселяется на данной
местности. Поэтому страдают
не только берег озера, но и
окрестные поля и леса. Ска-
жем, почему бы каждому садо-
воду не принести с комом зем-
ли саженцы ели, сосны, дуба,
клена, рябины хотя бы и по
два дерева, а кто имеет маши-
ны, и больше, и закрыть про-
странство между дорогой и озе-
ром от пляжа и до деревни
Скамья, чтобы выглядели они
не хуже эстонских? Почему бы
садоводам не организовать не-

сколько воскресников по уборке
территории леса, хотя бы поло-
сой 200 — 300 метров от грани-
цы с уборкой мусора, с сани-
тарной рубкой больных и лиш-
них деревьев под руководством
работников гдовского межсов-

хозного леспромхоза?

Проблем много и решать их

надо основательно, не отодви-

гая на будущее. Мы все живем

на одной земле, под одним

солнцем, дышим кислородом

насыщенных запахами окру-

жающих нас лесов и полей,
водным пространством. . Каж-

дый из нас ответствен за со-

хранение земли и поэтому каж-

дый должен заботиться об эко-

логической безопасности. Бу-

дем вносить свой вклад в это

благородное дело. Верю, пере-

живем все неурядицы, жить

начнем богато и счастливо. Не
пожалеем для этого сил и энер-

гии.

И. АВДЕЕВ,
ветеран партии, войны и

труда.

ЧЕМПИОНАТ ЗАВЕРШИЛСЯ. СОРЕВНОВАНИЯ  

Шт.

шштт

ШЖ1
■

ШШт

Завершающим аккордом се-

рии чемпионатов города по на-
стольному теннису стало юноше-
ское первенство, в преддверии

которого прошло и первенство
города среди команд средних

школ и средних специальных

учебных заведений. Победу в
этих соревнованиях празднова-

ла команда школы № 3, на

втором месте — команда
ПТУ-15, на третьем — школы
№ 2. Четвертое — пятое места

поделили школы № 11 и Ста-
ропольская, шестое — у школы
№ 1, седьмое — ПТУ-57. Силь-
ная команда учащихся индуст-

(Окончание на 4-й стр.).

НА СНИМКАХ: играет чем-

пионка города среди девушек
Анна Шепова; победитель чем-
пионата города среди юношей
Николай Михайлов со своим от-

цом и тренером.

БЕДЫ
сомненно, но конкретного мы об
этом ничего не знаем.

Говорят, что один из назван-

ных двух полков (или подраз-
деление) вел бой у Монастырь-
ка. По этому поводу опять
возникает ряд вопросов, в том

числе и такой: почему нет мо-

гил?
В этом очерке автор не ка-

сается действий партизан в ию-

ле — августе 1941 года и от-
сылает читателей к статьям
Н. Д. Симченкова за разные

годы, в том числе — из послед-
них — под названием «Дневник
истории» (1990 год). К 20 ию-

ля, когда немцы вышли к реке
Пята, фронт остановился. Это
было важное достижение в обо-
роне Кингисеппского сектора

Лужского рубежа. Шла борьба
за сохранение 8-й армии, отсту-

павшей из Прибалтики, и ком-
муникации на дальних подсту-

пах к Ленинграду.
Сложилась необычная ситуа-

ция: нашим войскам приходи-

лось бороться лицом не только
на запад, но и на юг и на вос-
ток. Немцы расположились по-
лукольцом вдоль рек Нарва,
Плюсса, Пята и Луга.

Немецкие части, занявшие

Сланцевский район, предприни-
мали попытки форсировать эти
реки. На границах нашего рай-
она самыми напряженными

участками, где шли бои за пе-
реправы, были нижнее течение
Плюссы недалеко от Ивангоро-
да и местность возле Долгой
Нивы на реке Нарве. Кроме то-
го, немцы пытались форсиро-
вать Пятницкое болото. Для
этого они прокладывали через

лес дорогу со стороны деревни
Сухонос. Но этому мешали
подразделения 191-й стрелковой
дивизии и сланцевские парти-

заны отряда В. М. Прохорова.

Значительную роль в пресе-

чении попыток форсирования
рек сыграли корабли Балтий-
ского флота. Для этого первым

был использован эсминец «Су-
ровый»,' вошедший в Нарвский
залив, а затем прибывшие ту-

да же канонерки (суда, воору-

женные пушками): «Красное
знамя», «Волга», «Москва»,
«Амгунь». Только старушка
(построена в 1886 году) «Крас-
ное знамя» была настоящим

военном судном, остальные

канонерки — шаланды, или,

как их называли в народе,

«грязнухи». Шаланды предназ-
начались для перевозки грунта,

вычерпанного землечерпалками

со дна мелкого моря. Но
вооруженные современными

дальнобойными 130-миллимет-
ровыми пушками, они стали пла-

вучими батареями. Эти кораб-
ли, пользуясь наводкой мор-

ских специалистов.артнаблюда-
телей, выдвинутые к устью

Плюссы и на Нарову, вели

удачную прицельную стрельбу.
Разрушали понтонные перепра-

вы, препятствовали сосредото-

чению войск на берегах, подав-
ляли артиллерийские и мино-

метные батареи.
Особенно удачными были

стрельбы по переправам через

Плюссу. Болотистые берега
реки были труднопроходимыми

для людей и совершенно не про-

ходимыми для техники. Гитле-
ровцы решили построить дорогу

через болото к реке из дерева

и бетона. Строилась дорога в

три линии. Работа велась по

ночам. Закончив строитель-

ство, немцы пытались форсиро-
вать реку. На большой скоро-

сти из леса вынеслись специ-

альные катки со стоящими на

них понтонами. По рейкам,
уложенным на дорогах, они на-
правлялись к берегу, затем

срывались в воду и плыли к
противоположному берегу.

Корректирующая группа мо-

ряков, находившихся на перед-

нем крае среди стрелков 191-й
дивизии, держала переправу

под непрерывным наблюдени-
ем. Как только катки двину-

лись к воде, данные для

стрельбы были сообщены на

«Красное знамя». На фашистов
обрушился вихрь смертоносного

огня. Две наведенные пере-

правы рухнули.

Эсминец «Суровый» с успе-

хом стрелял по району Дол-
гой Нивы, уничтожил несколько

танков, минометную батарею.
В первые дни боев на бе-

регах Плюссы и Пяты распо-
лагались 559-й и 552-й полки

191-й дивизии. 546-й ее полк
находился ближе к реке Луге и

Кингисеппу. 22 июля под Кин-
гисепп прибыла 4-я ДНО (диви-
зия народного ополчения). Ее
1-й полк занял оборону возле

устья Пяты и действовал в со-
ставе 191-й дивизии.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).



ЧЕМПИОНАТ ЗАВЕРШИЛСЯ.
СОРЕВНОВАНИЯ ПРОДОЛЖАЮТСЯ

?п^левидение!

(Начало на 3-й стр.).
риального техникума, к сожа-

лению, участия не приняла,
что, конечно же, лишило со-
ревнования определенной инт-
риги и предопределило победу

школы № 5 Юлия

мина на этот раз лишь вторая,
а на третьем месте — девяти-
классница

Арляпова.
У юношей же неожиданности |

начались уже на предваритель-

команды школы № 3, учащиеся ной стадии чемпионата, иоыг-
которой Роман Федоров и
Эдуард Федоров заняли в лич-
ном первенстве соответственно
1 и 2 места, а Маргарита Кор.
ныльева и Елена Антонова —

2 и 3 места. Третье место у

рав всех своих соперников (в
том числе и чемпиона города
среди учащихся средних школ
Романа Федорова), в финал
вышел учащийся Старополь-
ской школы Роман Бондарев. К

юношей занял Николай Михай- сожалению, соревнования не-
лов (школа № 11), на четвер- много затянулись, и Роману,
том — Андрей Васильев (ПТУ- чтобы не опоздать на послед-
15). Среди девушек победила ний автобус в Старополье, при-
Наталья Шлемина (школа шлось отказаться от участия а
№ 2). финале.

В финале чемпионата, как

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 МАЯ

6.30 — Утро. 9.00 — Кон-
такт. 9.20 — «Адвокат». X. ф.
1-я серия. 10.30 — Концерт.
11.30 — Футбольное обозре-
ние. 12.00 — ТСН. 12.15 —

Док. ф. 12.40 — «Много голо-
сов — один мир». 13.10 —

Шарманщики братья Омара
(Франция). 15.00 — ТСН.
15.15 — Телефильм. 16.20
— Концерт. 17.15 — Детский

[час. 18.15 — «Движение —

|это жизнь». 18.30 — Мериди- ция «Факт». 17.35

В соревнованиях за звание предварительных играх,

I ан. 18.45 — Рынок. Как это де-

лается в Японии. Передача 1-я.
19.30 — Контакт. 19.45 —

«Адвокат». X. ф. 2-я серия.

Музыка — детям. 18.10 —

«Сошедшие с небес». X. ф.
19.25 — Телебиржа. 19.55 —

Ленсовет — прямой эфир.
20.10 — Телестанция «Факт».
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт

21.00 — Время. 21.45
секунд. 22.00 — Пятое колесо.

00.15 — Фильм-концерт. /

ВТОРНИК, 7 МАЯ
7.35 — Час кино. 8.20 —

Фильм-концерт. 9.05 — Химия.
9 кл. 9.25 — Мультфильм.
9.35 — Астрономия. ПТУ.
10.05 — История. 9 кл.

— Химия. ПТУ. 11.05 -

мия. 8 кл. 11.35 — «Полеты
во сне и наяву». X. ф. 13.00 —

Док. ф. 13.50 — «Сошедшие
с небес». X. ф. 15.05 — Пя-
тое колесо. 17.30 — Телестан-

Мульт-

Администрация, профком и
совет ветеранов цементного за-

вода приглашают ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны, ра-
ботающих на предприятии и на-
ходящихся на заслуженном от-

спорт. дыхе, на вечер, посвященный
- 600 Дню Победы, который состоит-

ся 7 мая в 16 часов в клубе
завода.

11 мая состоится отчетно-

выборная конференция кроли-

ководов-любителей в 12 часов

в помещении красного уголка
10.35 районного узла связи.

ХИ- №

9 и 10 мая на рыике в Луч-
ках будут продавать саженцы
яблонь, груш, вишен и кустар-

ников.

юношей и девушек приняли взрослых учащийся шко- 1 спектакль. 00.40 — ТСН.
•nri.io п /го punuiPiiillMP пя P.P.- . Г .. J .. л ,т I

абсолютного чемпиона горо. уверенно сыграл бронзо. 121.00 — Время. 21.45
да по настольному теннису сре- „ J в первенства города I «Завтра была война». Фильм-
ди юношей и девушек приняли выи них-   р
участие вее сильнейшие на се-
годняшний день юные тенниси-
сты, поэтому борьба протекала
не только напряженно, но и
порой неожиданно. Так, напри-
мер, у девушек финальную чет-
верку составили уже извест-
ные в юношеском теннисе
спортсменки С. Лактюшина,
Н Шлемина, Ю. Арляпова,
А. Шепова. Но в финале нача-
лись сюрпризы. Двухкратная
победительница турниров 1991
года (ВДФСО профсоюзов ч
среди учащихся / — 9 классов)
Светлана Лактюшина хоть и
победила будущую чемпионку
А. Шепову, но затем проиграла.
Ю. Арляповой и Н. Шлеминой
и неожиданно оказалась за
чертой призеров. А вот Анна
Шепова после первого пораже-
ния сумела собраться и, выиг-

рав в упорной борьбе у Ю. Ар-
ляповой и Н. Шлеминой с оди-
наковым счетом 2:1, впервые
стала победительницей турнира
такого ранга. Что ж, поздрав-
ляем новую чемпионку города с
трудной, но заслуженной побе-
дой!

Победительница первенств
города среди женщин 1990 го- вания
да и среди учащихся средних
школ 1991 года Наталья Шле-

7 мая в 16 часов в кафе   
«Лакомка» состоится встреча

Футбол В перерыве ветеранов Великой Отечествен-
Телестанция «Факт» ной войны районного террито-

риального медицинского

единения.

лы № 1 1 Николай Михайлов.
Он победил во всех поединках
и завоевал чемпионский титул
среди юношей города
остальные участники финала
оказались примерно равными
друг другу. Проиграв Игорю
Щукину со счетом 2:0, но вы
играв у Романа Валтонена 2:1,
Николай Андрюшин явно нерв
ничал, ожидая исхода встречи
между своими противниками

Это и понятно, ведь только по

беда И. Щукина выводила Ни
колая на третье место, оставляя

Р. Валтонена за чертой призе

ров. Это хорошо понимал и Ро-
ман, а потому яростно боролся

Вторая программа

7.00 — Утро делового чело-

века. 8.00 — Утренняя гим-

настика. 8.15 — Н.- п. ф. 8.35
История. 9 кл. 9.05 —

Итальянский язык. 9.35 —

История. 9 кл. 10.05 — Рус-
ская речь. 10.35 — Астроно-
мия. 11 кл. 11.05 — Мир де-

нег Адама Смита. 1 1 .40 —

Астрономия. 11 кл. 12.10 —

Дни Турбиных». X. ф. 2-я се-

рия. 13.25 — Фильм-спектакль.
14.10 — Док. ф. 17.00 —

Концерт. 17.30 —

прошла в эфир...». 18.00
Док. ф. 18.55 — Футбол.

фильмы. 17.55 — Док. ф. 18.15
— «Один день в Выборге».
19.00 ~ -
(19.45)
20.45 — Большой фестиваль.
21.00 — Время. 21.45 — 600
секунд. 21.55 — «Мы». 22.20
— Вечерний лабиринт. 23.30
— Камертон. 00.30 — «Юность
Петра». X. ф. 1-я серия.

объ-

Т=- кино

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 2

срочно трпбуютсп

УБОРЩИЦА,
ГАРДЕРОБЩИЦА.

3—1

ДОМ КУЛЬТУРЫ
КОВ. 6 мая — «Пляжные де-

вочки». Начало в 17, 19, 21

«Передача час -
- - КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 мая

10 мая в ДК горняков в

19 часов состоится концерт

ГОРНЯ- группы «Белая ночь», осно-

за каждое очко. И он сумел до- 120.50 — Коллаж. 21.00 —

JltlliiV/XJjnilT V A JT «7 J-LV. и Мс1И ТТ 1 г

— «Вверх тормашками». (Две горняков.

ванной гитаристом группы

«Форум» Н. Каблуковым^
Билеты продаются в кассе

биться победы над Игорем со
счетом 2: 1, в результате чего
стал третьим призером юноше,

ского чемпионата города. А на

втором месте по разнице вы-

игранных и проигранных сетов

оказался Игорь Щукин. В этой
ситуации остается лишь посо-

чувствовать Н. Андрюшину и

пожелать ему в дальнейшем

Время. 21.45 — «Война». X. ф.
1 1-я серия. 23.00 — Баскетбол.

ВТОРНИК, 7 МАЯ

6.30 — Утро. 9.00 — Акту-
альный репортаж. 9.20 —

«Адвокат». X. ф. 2-я серия.

10.30 — Док. ф. 11.00 — Дет-
ский час. 12.00 — ТСН. 12.15
— Концерт. 12.50 — Лиричес-

больших спортивных побед. Тем I кий альбом. Поэт К. Скворцов
паче, что в середине мая юных| 15.00 — ТСН. 15.15 — «Моя
теннисистов ожидают соревно

на первенство области.
В. БОРИСОВ,

внештатн. корр.

серии). Начало в 15.30, 18.10,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
6 мая — «Хранитель злого ду-

ха». Начало в 18 часов. «Чок-
нутые». Начало в 20 часов.

«Отчаянные ребята». Начало в

22 часа.

©

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕХЛЕСХОЗ
приглашает

ШАХМАТЫ

НА ОДНОМ ЭНТУЗИАЗМЕ...
После годового перерыва бы- В который уже раз из-за пло-

ло проведено командное пер- хой организованности команда
венство города по шахматам, в СПЗ «Сланцы» с 4 очками за-
котором участвовали четыре няла последнее место.

жена — бабушка». X. ф. 16.20
— Мир увлеченных. 16.35 —

Концерт. 17.00 — Док. ф.
17.30 — «Рок-урок». 18.30 —

Меридиан. 18.45 — Деловой „

курьер. 19.00 — Ситуация. Р ес У ; Комсомольское шоссе,
19.30 — Мультфильмы. 19.55 Д- 21а.

РАБОЧИХ на посадку ле-

са и уход за лесными куль-

турами. Обращаться по ад-

«Адвокат». X. ф. 3-я се-

|рия. 21.00 — Время. 21.45 —

ВИД» представляет: «Поле
I чудес». 22.45 — Слово. 00.15
— ТСН.

3—1

команды: СПЗ «Сланцы», ЛПО
« Ленинграде ланец», цементно-
го завода и лесокомбината.
Выиграв два матча и сыграв
вничью с командой цементного
завода, набрав восемь с поло-
виной очков, первое место за.
няла команда ЛПО «Ленинград-
сланец». В ее составе выступа-
ли: Н. Григорьев, А. Игнатьев,
В. Васильев, В. Леонтьев. Осо-

По шахматам проводилось

довольно много соревнований,
но не было ни одного торжест.

венного закрытия турнира, ни

одного награждения. Целый ряд

участников соревнований, боль-
шинство из которых дети, выез-
жали в другие города за свой
счет. И все это из-за отсутствия
председателя комитета по физ-
культуре и спорту при Слан.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ПОИСКОВО-

СЪЕМОЧНОЙ
ПАРТИИ

требуется

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Н,- п. ф. 8.35 —

Музыка. 7 кл. 9.05 — Фран-
цузский язык. 1-й год обуче-
ния. 9.35 — Музыка. 7 кл.

10.05 —

|2-й год обучения. 10.35 — Ис-
тория. 7 кл. 11.05— «Бурда Довольствия и выплатой

|моден» предлагает...». 11.35 —

История. 7 кл. 12.05 — «Дни

Администрация.
2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

на работу:
ВОДИТЕЛЬ категории

«Д» для перевозки людей в

лес,

ВОДИТЕЛЬ на автобус,
ТРАКТОРИСТ на трак-

тор Т-40,
ТОКАРЬ по металлу.

4—4

КИНОТЕАТР
«ТРУД»

приглашает на работу

УБОРЩИЦУ.
Обращаться по телефону

41-405.
2—2

на постоянную работу
МЕХАНИК. Оклад 300

.р.,н Н̂Ц 1У п С^ И ЯЗ ы!?' Рублей с выплатой полевого

бенно успешно сыграл Николай цевском горисполкоме. Закры-
Григорьев, выигравший на пер-
вой доске все три партии.
Успешно выступала и команда
цементного завода, не проиг-
равшая ни одного матча и с
семью очками занявшая второе
место. Команда лесокомбината
заняла третье место с 4,5 очка.

ваются магазины понятно,
нет товара, но не' значит же

отсутствие председателя, что у

нас скоро не будет ни физкуль-
туры, ни спорта?!

К. БАРАНОВ,
председатель шахматной
федерации города.

СЕЛЬКООПЗАГОТ-
ПРОМТОРГ

РАЙПО
закупает от населения

в неограниченном

количестве

картофель
продовольственный

по цене 1 рубль 10 копеек

за один килограмм. Разме-
ры клубней должны быть не

менее 5 см. Справки по те-

лефонам: 2-43-67, 2-18-44.
2—1

ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу
ИНЖЕНЕРА - СТРОИ-

ТЕЛЯ по технадзору ОКСа.
3—1

•
СОВХОЗ

«РОДИНА»
приглашает иа работу

РАБОЧИХ для огоражи-

вания пастбищ.
2—1

приработка.
Обращаться в Сланцев

скую поисково-съемочную

партию, телефоны 2-30-83,
2-23-84.

3—2

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО

приглашает на работу

ЗАВЕДУЮЩЕГО мага-

2 1 ,45° Ь—бРТ«Война». X. ф^-я ЗИН0М * ПРОДАВЦА в ма-
серия. 22.55 — Концерт. газин № 6 (д. Гостицы),

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД ррузч^ов ^
ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 МАЯ СТРОИТЕЛЬНЫХ РА-

7.30 — Здравствуйте! 7.50 БОЧИХ,
- Час кино 9.05- «Продавец ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА,

фильм. 10.35 — « Перевтупить ЭЛЕКТРОМЕХАНИКА по
черту». X. ф. 1-я серия. «Бу. торгово - технологическому
мажный змей»; 2-я серия. «Ма- оборудованию и холодиль-
эстро». 14.30 — Док. ф. 14.45

«Иван-царевич». Спектакль.

| Турбиных». X. ф. 3-я серия.

13.05 — Концерт. 13.55 —

«В лесах под Ковелем». X. ф.
1-я серия. 15.00 — Ритмичес-
кая гимнастика. 17.00 — «Вре-
мена года». 17.45 — Ритми-
ческая гимнастика. 18.15 —

|Док. ф. 18.40 — Парламент-
ский вестник России. 18.55 —

(футбол. В перерыве (19.45) —

Спокойной ночи, малыши! 20.50

фильмы. 17.30

никам,

ГРИБОВАРА и РАБО-16.25 — Док.    . 

— Телестанция «Факт». 17.35 ЧИХ в коопзаготпром.
— Мультфильмы. 17.50 — 3—3

Сланцевский ГК КПСС
глубоко скорбит по поводу
безвременной смерти масте-
ра ремонтно - механического

завода ЛПО «Ленинград-
сланец», члена горкома
КПСС АРТАМОШИНА Вик-
тора Тимофеевича и выража-

ет искреннее соболезнование
семье и близким покойного.

Жильцы дома № 7 по
улице Жуковского глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти АРТАМО-
ШИНА Виктора Тимофееви-
ча и выражают искреннее со-
болезнование родным и

близким покойного.

Коллектив Сланцевского
предприятия «Водоканал»
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти МИ-
ХАЙЛОВОЙ Марии Дмитри-
евны и выражает искреннее

соболезнование родным и

близким покойной.

Сланцевское предприятие

«Водоканал» выражает

искреннее соболезнование
Елене Николаевне Бебель
по поводу смерти бабушки.
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